



21 MAI

GRÈVE POUR L'AVENIR

**POUR DES TRANSPORTS
PUBLICS GRATUITS !**

POP & GAUCHE EN
MOUVEMENT

NOTRE PROJET

POUR UNE ECOLOGIE POPULAIRE

La gratuité des transports publics régionaux favorise un report de la voiture aux transports publics, comme le montrent les expériences de nombreuses villes, dont Dunkerque (France) et de Tallinn (Estonie). Étant donné que l'utilisation de la voiture est responsable de 3/4 des émissions carbone issues de la mobilité, et que la mobilité est responsable d'un tiers des émissions carbone domestiques de la Suisse, la gratuité des transports publics est une mesure écologique conséquente et cohérente.

Depuis le début des mobilisations pour le climat, les manifestant.e.s n'ont cessés de répéter « pas de justice climatique sans justice sociale ». Nous ne pouvons que se rallier à ce slogan, et notre projet permet justement réduire le trafic individuel motorisé, sans pour autant pénaliser les travailleuses et les classes populaires. Le POP et d'autres organisations lanceront une initiative populaire cantonale en ce sens dès septembre! Rendez-vous sur www.transportspublicsgratuits.ch pour pré-commander vos feuilles de signatures.



www.popvaud.ch



POP Vaud



@pop_vaud



POP Vaud

POP & GAUCHE EN
MOUVEMENT